

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Frau Klein gelang ein großer Wurf

Die Kärntnerin Liliana Klein hat ihre neue Mode-Kollektion fertig. Erhältlich ist sie bei comma.

SEEBODEN, KLAGENFURT (ven). Die Seebodnerin Liliana Klein (31) präsentierte dieser Tage im comma Store in den Klagenfurter City Arkaden ihre neueste Kollektion. Die Designerin lebt für die Mode.

„Das größte Highlight war bisher eine Modeshow bei Song Contest in Wien.“

LILIANA KLEIN

Events mit Mode

2012 hat sie mit ihrer Agentur „Flashed Events“ begonnen. „Mein Traum war es immer, Veranstaltungen zu organisieren. Nach ein paar Jahren im Ausland bin ich nach Wien zurückgekehrt und habe mit viel Mut die Agentur gegründet.“ Gestartet wurde mit Fashion Check-in zweimal jährlich im Le Meridien Wien, dann kam das Wiener Riesenrad dazu, eine Show in der U-Bahn-Station Volkstheater, die Wiener Staatsoper und das Albertina Museum. „Das größte Highlight bis jetzt war



Liliana Kleins Mode ist bei comma in den City Arkaden erhältlich Klein

unsere Fashion for Europe-Show im Zuge des Eurovision Songcontest am Wiener Rathausplatz.“

„Nie gedacht“

Die Mode war immer ein Hobby, Events für sie immer Begeisterung. Die Idee war es,

Mode und Musik in einer einzigartigen Location miteinander zu verbinden. „Dass ich Jahre später eine österreichweit eigene Modelinie mit einem starken Partner wie comma rausbringe, hätte ich mir nie gedacht.“ Inspirieren lässt sich Klein durch ihre Reisen und internationale Events, Shows, Hotels und Leute. „Inspiration finde ich in der Natur wie am Millstättersee oder auch auf den Straßen von New York. Das hängt bei mir sehr mit der Stimmung und Situation zusammen.“

„Inspiration finde ich in der Natur wie am Millstättersee. Oder auf den Straßen von New York.“

LILIANA KLEIN

Mode soll Spaß machen

Bei ihrer eigenen Garderobe stehen Leichtigkeit und Spaß für sie im Vordergrund. „Ich kaufe gerne gute Qualität, im Winter z.B. Kaschmir-Pullis. In meiner Garderobe findet man Einzelstücke von aufstrebenden Modemarken wie Just Eve aus München – von Anfang an ist die Chefdesignerinnen Eva Krsak bei jedem Fashion Check-in mit dabei und so habe ich auch ihre Mode kennengelernt.“